

中体連秘話

先週末から市内各地で中体連の市大会が開催されました。

本校から参加した男女バレーボール部、男女卓球部ともに粘り強い戦いを繰り広げましたが、残念ながら入賞には絡むことができませんでした。

本校チームは本当に良い試合をしていました。どの試合においても「あきらめる」という事がなく、最後の最後まで相手に食らいついていたと感じました。

卓球女子の団体戦の試合にて・・・

入賞の見込みは薄くなっても、目の前の試合に全力でぶつかる選手たち。

「どうしても最終選手の3年生までつなごう！」とチーム全員が声を掛け合って、懸命にボールに食らいついていったそうです。

今まで一緒に練習してきたメンバーのために、チームのために全員が最大の努力をしました。「誰かのために力を！」という心意気を感じられました。

本校の他のチームの試合でも同じ思いが発揮されたと確信しています。

部活動を通して、心も確実に成長しています。うれしいことです。

熱闘！女子バレーボール部
(この辺をボールが通過中)



設問：次の文の空欄にあてはまる語句を書きなさい

- 問1 「さあ、次は（ ） だぁ！がんばるぞ～！」
問2 「特に（ ） には力を入れないとな！」
問3 「そのためには（ ） に気をつけよう。」
問4 「とりあえず今日は（ ）」

それぞれの（ ） 内にどんな言葉が入るのかは、人それぞれだと思えます。しかし、何の目標もなく漫然と過ごすよりも、何らかの目標を持って生活した方がメリハリや適度な緊張感があって良いのではないのでしょうか。

模範解答は何か・・・それは各ご家庭で話題にしてみてください。

来週の行事予定

- 20日(月) 薬物乱用防止教室 (6校時 全学年)
スクールカウンセラー来校日 (ご予約は電話にて)
21日(火) 体験活動日 (職業、福祉、地場産業)
お弁当の準備をお願いします。
22日(水) 二者面談最終日
24日(金) 小中学校授業を見合う会
教育実習最終日